

## Fe de errores

# Planteamientos en el vacío: la propuesta económica de FUSADES

Joaquín Arriola Palomares

Por un error involuntario del autor, una parte sustancial del primer apartado del artículo, en la página 259, entregado a la imprenta no correspondía con el texto definitivo, que tal como aparece resulta incomprensible. Por tanto, para la cabal comprensión del texto, rogamos a los lectores tomar en cuenta las siguientes correcciones:

—El cuadro de las proyecciones macroeconómicas de la página 258, en la fila de «variación de inventarios», los valores correctos son: 280; 5,750; 6,095; 6,461; 6,849; 7,260; 7,695.

—En el primer párrafo de la página 259, las dos últimas columnas deben decir: “en las estimaciones de FUSADES el gasto de consumo para 1993 se reduce al 78 por ciento del PIB y al 75 por ciento para 1998.”

—La cuarta fila del cuadro de la página 259 debe indicar el “consumo privado de mercancías nacionales” con los siguientes valores: 29,334; 30,143; 30,577; 31,035; 30,543; 30,393; 3.6.

—En los tres párrafos finales, las referencias al “gasto privado de consumo” se debe añadir “de mercancías nacionales”.

—Las primeras líneas de la página 260 se sustituyen por las siguientes: “y con nuestro tipo de cambio, la demanda privada de bienes y servicios nacionales en 1,060 millones. Por lo tanto, una inversión mayor en 5,526 millones se encuentra con las siguientes salidas: se traduce en un incremento en la demanda interna de 1,782 millones de colones, insuficiente para absorber el incremento de la oferta, lo cual quiere decir...”.